

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana ke Warga Desa Nyalindung

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 25, 2024 - 08:42



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana ke Warga Desa Nyalindung

Sukabumi - Kapolsek Nyalindung mengadakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Desa Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan

masyarakat dan memberikan himbauan keamanan. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama dengan Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi Sopyan. Acara berlangsung di Kampung Kebonkai, RT 01/01, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat Desa Nyalindung, yaitu:

1. **Pelestarian Alam dan Pencegahan Bencana Longsor:** Aipda Suhendar Romdoni mengajak warga untuk menjaga kelestarian alam dengan melakukan kegiatan penanaman pohon di lokasi-lokasi tebing yang rawan bencana dan di sekitar sumber mata air. Upaya ini diharapkan dapat mengurangi risiko terjadinya bencana longsor dan menjaga ketersediaan air bersih.
2. **Tanggap Darurat Bencana:** Warga dihimbau untuk saling bahu-membahu dan membantu satu sama lain jika terjadi bencana banjir atau longsor. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk segera melaporkan kejadian bencana kepada pihak berwenang agar penanganan dapat dilakukan dengan cepat. Tidak lupa, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu berdoa memohon perlindungan kepada Allah SWT dari segala bahaya bencana.
3. **Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Masyarakat Desa Nyalindung diingatkan untuk selalu waspada terhadap kasus human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kewaspadaan agar warga tidak menjadi korban atau terlibat dalam jaringan kejahatan tersebut.
4. **Peningkatan Satkamling:** Untuk mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), warga dihimbau untuk meningkatkan kembali kegiatan ronda malam di Pos Satkamling. Partisipasi aktif warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Kegiatan Anjongsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran serta warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat sehingga wilayah Desa Nyalindung menjadi lebih aman dan nyaman untuk ditinggali.

Respon positif dari warga terlihat selama kegiatan berlangsung, mereka menyambut baik himbauan yang disampaikan dan siap berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi diskusi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan warga yang dimanfaatkan untuk menyampaikan berbagai masukan dan keluhan terkait situasi Kamtibmas di Desa

Nyalindung.